

BAB IV

PENUTUP

1.1 Kesimpulan

Program Kerja Profesi yang diwajibkan oleh Universitas Pembangunan Jaya menjadi wadah bagi mahasiswa untuk terjun langsung ke dunia kerja dan mempraktikkan serta menerapkan langsung teori yang sudah diberikan semasa perkuliahan di kampus. Selama melakukan praktik Kerja Profesi di PT Yana Utama, praktikan mendapat pembelajaran dan pengalaman yang sangat menyenangkan. Praktikan juga mendapat pembelajaran untuk bagaimana bersikap dan berhadapan dengan pejabat.

Setelah menyelesaikan masa Kerja Profesi, praktikan menyimpulkan bahwa Faktor penentu efektivitas Pengadaan Barang dan Jasa Secara Elektronik ini ditentukan oleh sumber daya manusia yang berperan di belakang sistem, faktor kesulitan teknis dan faktor sumber pendanaan. Dari beberapa faktor tersebut, ada yang menjadi masalah dalam pelaksanaan LPSE seperti faktor sumber daya manusia. Sumber daya manusia yang tersedia pada satuan pengguna masih terbilang cukup sedikit sehingga apabila terjadi error, penanganan dari satuan pengguna masih terbilang cukup lama.

Penggunaan sistem elektronik dalam pengadaan barang jasa sudah cukup merata digunakan di seluruh instansi Indonesia, hanya saja sosialisasi terhadap penggunaan LPSE ini masih sangat kurang dilakukan sehingga masih banyak sumber daya manusia di beberapa instansi tidak paham menggunakannya. Namun penggunaan LPSE ini sangat menghemat biaya operasional karena efisiensi yang diberikan oleh teknologi ini.

4.2 Saran

Saran yang dapat praktikan berikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi mahasiswa, baiknya mempersiapkan diri sebelum menjalani kerja profesi. Pastikan bahwa fisik dan mental sudah siap menjalani tugas-tugas agar menghasilkan output yang baik bagi mahasiswa maupun perusahaan tempat Kerja Profesi
2. Bagi perusahaan, baiknya lebih memperhatikan peralatan perkantoran khususnya peralatan elektronik seperti laptop yang harus di update serta maintenance secara berkala. Dan melakukan sosialisasi terhadap penggunaan LPSE kepada seluruh staff divisi project management, mengingat bahwa teknologi semakin maju dengan pesat yang cepat atau lambat seluruh manusia akan menggunakan teknologi ini.
3. Bagi Universitas Pembangunan Jaya, baiknya melakukan sosialisasi dengan matang dan terjadwal agar mahasiswa memahami konsep dan dapat melakukan praktik kerja profesi dengan benar dan sesuai prosedur.